

Las bibliotecas de Pamplona tendrán prensa local y nacional

De esta forma, Barcina respondió a la Asociación Navarra de Bibliotecarios, que decidió no comprar la prensa entendiendo que es una competencia del Ayuntamiento y como protesta por la decisión de Barañáin y Pamplona de no comprar Berria y Gara, entre otros. 'Es un grave atropello que sean los ayuntamientos los que determinen qué documentos han de estar en la biblioteca. Se atenta contra los principios básicos de un servicio público de información de todos y para todos y se ataca la neutralidad y la libertad de la biblioteca', señalaron.

El consejero de Cultura, Juan Ramón Corpsas, explicó el día 17 en el Parlamento que el Ayuntamiento de Barañáin había dejado de comprar Berria y Gara, así como ABC, Marca y más títulos, para reducir gastos, y que la compra de los periódicos para las bibliotecas es competencia de los ayuntamientos. En el caso de Pamplona, el motivo es el mismo.